

大きな絵 The Big Picture

バスケットボールが私の頭をかすめました。すると、ティム・ダンカン選手がボールを取ろうとしてこちらに来ました。私は一旦ことばを失い、夫は笑いました。彼は、スパーズの試合で、私たちに素晴らしい席をとってくれたのです。選手のベンチにとても近いところで、警備員さえ赦してくれれば、手を伸ばしたら選手に届くほどの席でした。

試合は進み、私はフェースブックに試合の様子をわくわくしながらアップしていました。試合が私たちの周りで目まぐるしく展開している間も、フェースブックに寄せられるコメントを喜んで読んでいました。すると急に、フェースブックから私のスマホの画面にたくさんの知らせが届いた、との表示がでました。私の友人たちが、自分たちのテレビに写った私と夫を、写真にとって送ってくれたのです。その写真には、トニー・パーカーとティム・ダンカンが私の頭のところに写っていました。

スタジアムの大スクリーンに私が映っていました。テレビにもその様子が放映されていて、私自身は私が映っているその映像は見てもいないのに何百万人の家のテレビに映っていたのです。私に送ってくれた写真は、NBAの2大選手が素晴らしいプレイをしているところで、その真ん中に私の頭がドンと映っていたのです。私はといえば、下を向いて、自分のスマホを見ていました。私の周りで起きている大きな絵を見る代わりに、私の手の中にある小さな絵に夢中で、その素晴らしいゲームに注意さえ払ってはいませんでした。

リーダーシップにおいても、小さな絵に囚われてしまい、実際に進んでいる大きな物事を見ることができないことがどれだけあるでしょうか。私たちの生来の考え方というのは小さなものです。一方、神の考え方や計画は永遠なるものです。リーダーとして、あなた自身と他の人々について、神の考え方で見ることが重要です。あなた自身についてより大きな絵があることを悟るまで、他の人についても大きな絵を見ることはできません。

グラハム・クックは言っています。あなたについて、神が抱いておられる絵は、全く違っていて、ずっと大きいのです。何が重要かというと、靈によって生きるとき、私たちは自分自身について神の見方でたちあがり始めます。だから、神は私たちに預言や聖書のみ言葉を与えてくださり、私たちが何者であるのかを定義付けてくださるのです。そして、あなたは、常にキリストにあって何者であるかによって定義付けられます。神は、古いあなたによってあなた自身を定義つけることは決してありません。なぜなら、あなたの古い人は死んでいるからです。あなたの新しい性質に基づいてあなたを再定義します。悪い自分を脱ぎ捨てて、良い自分の中に入っていきましょう！そうしたら楽しむことができるから。

小さな絵から目を離しましょう。あなたの考え方を広げ、枠組みしなおしましょう。そして、それを神が言われていることと一致させましょう。神の計画に置いて喜びましょう。今日、そして、将来、神が惜しみなく与えてくれるご自身のいくしみのゆえに、神を礼拝しましょう。神があなたについて信じておられることに同意することを大いに喜びましょう!!

ローマ8:5-8 肉に従う者は肉的なことをもっぱら考えますが、御靈に従う者は御靈に属することをひたすら考えます。肉の思いは死であり、御靈による思いは、いのちと平安です。というのは、肉の思いは神に対して反抗するものだからです。それは神の律法に服従しません。いや、服従できないのです。肉にある者は神を喜ばせることができません。

実践しましょうー1

ジェーン・ハンセン・ホイトもグラハム・クックも「アイデンティティは変革の鍵である」と言っています。アグローは、2004年から天ではどのように知られているか、というテーマで旅路を辿ってきました。一度、天の視点を持つと、自分の内でも、他人に対してもどのように生きるべきかを知るようになります。

グラハム・クックは言いました。神が働くときは、全体から個々へと働きかけます。あなたが自分のアイデンティティを受け取るなら、全部受け取らなくてはなりません。アブラハムは「私は國々の父となる」というアイデンティティを、自分の子どもがいないときに受け取りました。ゲームチェンジャーになるには、自分自身の全部を受け入れなくてはなりません。自分のことばを研究しましょう。神があなたを見ているようにあなた自身を見始めなくてはなりません。それを書き留めてください。これは緊急のこととして受け止めてしてください。

神が見るように自分自身を見るために、助けとなる方法がいくつかあります。本当のあなたを発見することを始めましょう。答えを書く用紙が必要かもしれません。

1. あなたが受け取った預言のことばを思い巡らしましょう。繰り返し語られる共通したことばや言い回しなどはありますか。簡単な答えを書きましょう。一語でもいいです。
2. あなたの好きな聖書のことばは何ですか。天のアイデンティティを見つける上で、好きな聖書のことばにヒントが隠れているときがあります。「あなたはこの聖書の言葉に魅力を感じているんだね。なぜなら、あなたの内なる人がこの聖書箇所を通して私の言葉を聞いているからだ。このことばにあなたを関連させているんだよ。」と神はそのことばを通して言われています。（もしダビデやダニエル、エステル、デボラのように名前が出てきたら、神はあなたにその人と同じ特徴を見ています。そのためにそのみことばを与えていっているでしょう。好きな聖書の言葉に人物が出てきたらその名前を書き留めましょう。名前やその人の性格なども書きましょう。神はその性質をあなたの内に確認しておられます。）
3. あなたが情熱を抱いていることは何ですか。私の友人で自分の人生を捧げることに情熱を抱いていた人がいました。神は、何もないような状況の中でも人々が生きることができますように、豊かなときに備えをすることを知っているヨセフと私の友人を関連付けておられます。
4. もし、このことで困難を覚えているのでしたら、リラックスしてください。周りに友達はいますか？バスケットの試合を見ていた著者のように、あなたが気づく前に、あなたの友達は、本当のあなたを見てくれているときがあります。友達にあなたをどのように見ているかを聞いてみてください。
5. 書き留めたことばを全部使って、あなた自身のアイデンティティについて簡単な文章で書いてみましょう。たとえば、「私はヨセフです。神は私に知恵を与え、十分満たされている間に備え、不足する時代に神の民と他の人々を生きながらえさせることができるようにしてください。私は、出会う人すべてと友人になります。神から知恵を得、夢を解釈することができるようになります。私は憐れみ深く、簡単に人を赦すことができます。特に自分の家族一血がつながっている家族も、信仰による家族も、私に悪いことをする人に対しても、赦すことができます。悪に対し悪で報いることは決してありません。祝福することができるときは、私は心から祝福します。」

実践しましょうー2

聖霊に耳を傾け、好きなみことばや預言からアイデンティティの文章を書きましょう。敵があなた自身について疑いをもたらすとき、あなたのアイデンティティを声に出して宣言しましょう。しっかりと立って神が見ているようにあなた自身をみましょう。

（さらに詳しくは「アイデンティティの宣言を書くために」を参照してください。）

あなたのアイデンティティについて文章で書きましょう。